

Haben Sie Ihr Fahrzeug auf dem Parkplatz an der Talstation richtig abgestellt?

Da es im vergangenen Winter zeitweise zu Problemen beim Parken bei der Garfreschabahn-Talstation gekommen ist, ersucht die Silvretta-Montafon um strikte Einhaltung folgender Regelung. In der Nacht dürfen Fahrzeuge nur auf dem Dauerparkplatz abgestellt werden. Sollte dieser in Spitzenzeiten voll sein dann besteht die Möglichkeit den südseitig/taleinwärts der Talstation gelegenen Parkplatz mitzuverwenden, wobei Fahrzeuge nur am linken, hangseitigen Rand abgestellt werden dürfen.

Ansonsten ist eine geordnete Schneeräumung nicht möglich und falsch abgestellte PKW's müssten kostenpflichtig entfernt werden.

